
Pedra De Construção No.198 

A grandeza se expressa na humildade 
 

Provérbios 15:33: “O temor do Senhor é a instrução da sabedoria; e 

antes da honra está a humildade.” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

A humildade é um caminho para o sucesso. [1] 

Esperem um pelo outro. Façam serviço uns aos outros. Não seja maior que outra pessoa. Experimente e 

veja o quão pequeno você pode ser. Muitas vezes ouvi dizer: "Nunca seja grande aos seus próprios 

olhos." Se vocês são grande, que seja aos olhos de Deus. Seja pequeno aos seus próprios olhos. Todo 

homem que se humilhar, Deus exaltará. Mas aquele que se exalta, Deus o trazer humilhar. Veja? Seja 

pequeno. [2] 

Então você não precisa ser rico e poderoso neste mundo para ser grande no visão de Deus. Você só 

precisa ser humilde em seu coração. E Deus chama essa grandeza. Aquele que é grande o suficiente 

para se humilhar. Isso é fantástico pessoa que vai assumir a culpa de tudo, que vai se humilhar. Isso é 

grandeza. [3] 

Humildade, o caminho para baixo são todos os caminhos, o caminho para cima. "Aquele que quiser 

humilhe-se, Deus exaltará. Aquele que se exalta será humilhado." (Mateus 23:12). O caminho para baixo 

é o caminho para o crente, humilhe-se diante de Deus.  

Jesus se encontrou com homens de todas as esferas da vida. Ele se reuniu em grandes círculos. Um tempo 

Ele estava com milhares, quinhentos de uma vez, doze de uma vez, três de uma vez, e até chegará a um. 

Isso O torna grande. É isso que faz dele Deus é por causa de Sua humildade. [4] 

Agora, ambos os lados, se você observar, está iniciado em Gênesis religioso. Nos dois lados, um deles 

denominacional, nobre, e o outro humilde, andando no Espírito por revelação. Como poderia Abel 

saber que era um cordeiro em vez de frutas do campo? Porque lhe foi revelado por um Revelação 

divina (Gen 4:3-7). 

Jesus disse o mesmo quando Pedro confessou que Ele era o Filho de Deus. Ele disse: "Não foi carne e 

sangue que te revelou isso, mas meu Pai, que está em o céu revelou isso a você. Sobre esta rocha (A 

rocha, não Pedro, não Jesus, mas na revelação Divina) Edificarei Minha igreja e as portas de o inferno 

não pode prevalecer contra ela.” Você entendeu? É a revelação Divina (Mat. 16:13-19). [5] 

O que a denominação está tentando fazer? Exaltar-se como Lúcifer (Ez. 28:11-19). Eles se 

autodenominam a igreja, a noiva, na qual estão Apocalipse 17, a falsa noiva. Acima do pequeno 

rebanho de Cristo, a Noiva, Lúcifer pensa (Isaías 14:12-15) e se exalta acima da humilde Palavra de 

Verdade de Deus pelo conhecimento da revelação e colocou-se ao lado educação de seminário e 

teologia, até que se levantem, e se você não pertence ao grupo deles, então você é um excluído. 

 



Como Lúcifer fez no início, dizendo ao povo exatamente o que Lúcifer disse a Eva: “Certamente Deus 

nos receberá; nós alimentamos os pobres (Isso é bom.). Certamente Ele nos receberá; somos uma grande 

denominação; nós somos uma linda igreja. Ora, olhe para nossos grandes edifícios. Veja nosso ótimo 

Filiação. Estamos na casa dos milhões. Certamente Deus não transformará esse grupo para baixo." A 

mesma coisa que Caim fez, trouxe os lindos frutos do terra que ele havia cultivado, trabalhado e 

trabalhado, e trazido os frutos e rejeitou o humilde sangue do cordeiro. 

Deus tenha misericórdia de que homens e mulheres não pensem que estou dizendo isso para exaltar algo 

ou alguma revelação pessoal ou algo assim. Eu só estou dizendo você a Verdade. Você não consegue 

ver o que eles estão fazendo? Eu falo alto e áspero, mas você tem que cravar um prego até que ele feche 

se vai adiantar alguma coisa, então você verá isto. Veja? [6] 

Agora você vê por que temos tantas denominações diferentes? Você vê por que temos tanta confusão, 

um acreditando nisso e o outro acreditando nisso? Porque a Verdade espiritual revelada tem que 

passar Somente Deus. A Palavra está escondida dos olhos dos sábios e prudentes (Mat. 11:25-27). 

Deus disse isso. E Ele revela isso aos bebês que desejam aprender. Então seja um querido, humilhe-se e 

diga: "Oh, Deus, aqui estou. Apenas faça você mesmo conhecido por mim. Eu te amo." Deus se 

revelará a você; Ele fará Ele mesmo conhecido. Você vê? [7] 

Temos teólogos hoje; temos Doutores em Divindade; nós temos grandes homens em todo o mundo que 

são espertos, inteligentes e educados. Mas isso leva a simplicidade de crer em Deus para fazer Sua 

Palavra falar para mostrar que Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e para sempre. Leva um 

coração humilde e dedicado a Deus, traga Jesus Cristo ao tempo presente. 

Amém. Se fosse necessária a teologia, o que os presbiterianos, metodistas, batistas, Católicos, e assim por 

diante, não teríamos nenhuma chance, nós, pobres pessoas sem instrução. Mas não é preciso 

conhecimento. “Não por poder ou violência, mas pelo Meu Espírito", diz Deus, "desvendarei este 

mistério." (Zacarias 4:6-7). E ele clamará para isto: "Graça, graça, com gritos e choros." Isso é o que é 

hoje: Deus maravilhosa graça ao Seu povo. Como Ele leva os analfabetos, os incultos, mostra que 

Jesus é o mesmo. [8] 

E estes teólogos veem esta Bíblia; eles lêem Isto, mas eles não querem faça isso. Veja? Mostra a 

semente da serpente (Gen 3:1-7; 4:1-7). Eles tinham visto isso vindicado, e tão simplesmente diante do 

povo, mas parece que é tão difícil para pessoas a se humilharem diante da Palavra de Deus. 

Vocês não acham, quando estão conversando, mulheres com meninas, sobre usar cabelo comprido, e eles 

dizem: "Por que você deixou seu cabelo comprido?" (o nazireu jura a palavra). Veja? "Por que você usa 

saias compridas?" Você vai falar para eles, eles meio que te dão o ombro. Não é verdade? Veja, eles 

sabem isso mesmo, se houver alguma senhora neles. Veja? Eles sabem que isso é certo. Mas você veja, 

eles não podem se humilhar com isso. 

Viu como Caim se saiu? Ele não podia humilhar-se diante da Palavra vindicada de Deus. Ele não 

conseguiu. 

Oh, até mesmo os pentecostais dizem: “Bem, glória a Deus. Aleluia. cabelo e falar em línguas.” Isso 

mostra bem ali que há algo errado; a semente está produzindo algo diferente. Uma Semente de Deus não 

pode gerar uma mulher de cabelos curtos. Não pode fazer isso, simplesmente não posso fazer isto, porque 

a Bíblia assim diz (1 Coríntios 11:1-16). Isso não pode ser feito. Não senhor. Agora, parece tão difícil se 

humilhar diante da Palavra de Deus. [9] 



E não é assim que as pessoas são hoje? Deixe Deus abençoar um companheiro e coloque um pouco de 

confiança nele, e ele se torna um sabe-tudo. Ele precisa iniciar uma organização ou fazer algo 

diferente. "Por que caíste do céu, ó Lúcifer." 

Deus tem dificuldade em tentar encontrar alguém com quem Ele possa lidar, permanecerá humilde 

e manso, e permanecerá no lugar até que Deus o chame para fazer alguma coisa (você crê nisso? 

Vê?), um homem que Deus pode abençoar e ele ainda se mantenha um homem, não seja um anjo ou 

um deus. Assim que o homem consegue abençoado e tem uma coisinha que lhe é dada, ele quer se tornar 

um deus; ele quer se tornar um anjo. Ele quer se tornar uma grande pessoa. "O que eu faço, o que... eu 

e eu e o meu..." tudo isso. Isso é errado atitude. Deus está procurando alguém que Ele possa abençoar e 

derramar o bênçãos, e quanto mais Ele abençoou, menor o homem se tornará. 

E você nunca obterá mais de Deus até que se torne nada. Você tem tem que se menosprezar. Aquele 

que se exalta, Deus o humilhará. Ele aquele que se humilhar, Deus exaltará (1 Pedro 5:5-7). Você tem 

que conseguir pouco antes de você poder crescer. E você nunca será grande consigo mesmo; você vai 

somente seja tão grande quanto Deus será grande em você. Veja? [10] 

Tive o privilégio de conhecer alguns grandes homens. E são esses caras que tem uma muda de roupa e 

cinquenta centavos no bolso e - para chocalhar, esse é o cara que pensa que é alguma coisa quando não é 

nada. Mas eu fiquei com grandes homens, Quero dizer, grandes homens, com mangas e punhos 

esfarrapados; e eles fazem você pensar você é uma ótima pessoa. Veja, grandeza é humildade. Não 

se esqueça disso, igreja! A grandeza é expressa em humildade (Isaías 57:15), não em quão bom você é. 

pode ser... não quero dizer sujo agora; Quero dizer humilde de espírito. Veja? Eu não quero dizer 

simplesmente não saí e fui me lavar e limpar. Você deveria fazer isso; você sabe que. Veja? Mas estou 

falando de humildade, humildade genuína, não de algo isso é fingimento, algo que é, isso é verdadeira 

humildade. [11] 

Coloque a Palavra em seu coração; deixe o Espírito Santo entrar e observar o Movimento de palavras. 

Acredite, seja humilde; não deseje ser uma grande pessoa; seja um ninguém, que Deus pode fazer 

de você alguém. Veja? Tudo bem. Faça isso agora. [12] 

Não importa quanto ensinamento você tenha, você pode incutir isso em você. Deuses não em palavras 

grandes; Deus está em um coração honesto. Você pode cantar ou falar alto palavras, como não sei o 

quê; isso não o aproxima de Deus. Você pode ficar de pé e praticar como repetir seu sermão e dizer 

essas coisas; que não te aproxime de Deus. Você poderia aprender dicionários até dormir com um, e ainda 

assim não o aproximaria de Deus. Um coração humilde e submisso, na simplicidade, é o que leva você 

a Deus (Tiago 4:6-10). Isso é verdade. Amém. Um coração humilde, Deus ama. Agora, não importa se 

você não conhece o seu abc's, isso não faz nenhuma diferença. Apenas um coração humilde, Deus habita 

em um coração humilde, não na educação, não está nas escolas, não na teologia, seminários, não em 

todos esses outros lugares diferentes, não em palavras grandes, ou não em lugares clássicos. Deus habita 

nos corações humanos. E quanto mais baixo você puder quebrar-se, quanto mais simples, você pode 

se tornar maior no visão de Deus. 

Deixe-me lhe dar uma coisa. Vejo que seus campos estão cheios de trigo aqui. A uma cabeça cheia de 

trigo sempre se curva. Um raminho velho fica ali, e balançando como se soubesse tudo, não tem isso na 

cabeça. Esse é o assim como muitos desses caras que pensam que têm muita coisa na cabeça, e nada em 

seu coração. Uma cabeça santa se curvará ao poder, reconhecerá Jesus Cristo como o Filho de Deus, e 

acredite em Suas obras. [13] 



Lembre-se, esse foi o primeiro milagre realizado a um gentio (Isso é certo.), esta cura da mulher 

sirofenícia. Isso mesmo. Ela tinha o abordagem correta do dom de Deus. A fé no meio da Palavra é 

certa, reverente, humilde. Veja? [14] 

Observe seu longo cabelo, voto nazireu à Palavra. Agora, o pequeno e humilde A Noiva de Cristo 

simplesmente crê na Palavra, seja ela quem for; isso é indivíduos. E espero que eu e cada um de 

vocês façamos parte aquela Noiva. Eu espero que muitos e... Acontecerá, tudo o que foi ordenado para 

isso será isso, porque é a natureza deles. Veja, a Palavra só pode reconhecer a Palavra. Não pode 

reconhecer uma denominação ou uma perversão. Ele sabe melhor; É uma Palavra. Veja? Não pode 

reconhecer nada... Um trigo não pode ser nada além de um trigo. Isto começou um trigo; vai dar 

cabeça a um trigo. E uma erva daninha nunca pode ser um trigo, ainda é regado pela mesma unção. Veja? 

Mas não é um trigo, como eu disse no outro dia sobre a árvore com os diferentes galhos. [15] 

Você se lembra do que o Senhor disse sobre Israel? "Quando você era pequeno, quando você não tinha 

nada, quando você colocou seu próprio sangue no campo, ninguém para te limpar, eu te acolhi. Então 

você me serviu. Mas quando você envelheceu o suficiente até você pensar que estava bem e seguro de si, 

então você saiu Eu." Eles sempre fizeram isso. 

Uzias (o Rei), ele era um grande homem (II Crônicas 26:1-26). Ele segurou o Senhor. Mas um dia, depois 

que Deus o fortaleceu... E ele foi um grande exemplo para o profeta Isaías. Mas depois que ele ficou forte 

e edificado, e o as nações começaram a temê-lo... Ele construiu seus muros e começou a ficar glamoroso 

coisas. Ele ficou presunçoso. Ele começou a ver como ele era ótimo. E então ele tentou tomar o lugar 

do pregador. E Deus o feriu com lepra, e ele morreu leproso. Veja? Nós nunca queremos ser elevados 

em nossa corações. [16] 

Este rei se dava bem até descobrir que todas as nações temiam ele. Ele se tornou muito popular; seu reino 

foi construído; e ele foi levantado em seu coração com orgulho. “Sou apenas um grande homem agora”, 

e essa é a saída. O caminho para cima é para baixo. Como você sabe o que está para cima ou para baixo? 

Porque se o posição do mundo no espaço, como saber o que está em cima ou em baixo? Então sempre, 

aquele que se humilha, Deus exaltará; aquele que se exalta, Deus o fará trazer para humilhar. Ele 

vai derrubá-lo. Mantenha-se sempre humilde e seja pequeno aos seus próprios olhos. Não importa o 

que Deus faz por você, veja o quão mais humilde você pode ser tempo. Mais Deus te abençoe, 

apenas continue sendo mais humilde o tempo todo. Ele pode continuar a abençoar. Mas quando você 

chega a um ponto em que pensa: "Eu entendi", você não entendeu, você está no caminho certo. Isso 

mesmo. Vê? Você perde sua influência. Você perde a força do seu testemunho. 

Quando vocês, mulheres, começam a querer ser como o resto das mulheres, há Algo errado. Quando 

vocês, homens, vocês ministros, tentam tornar-se como um padrão atrás de outra pessoa, quando vocês, 

empresários, tentam fazer negócios em grande escala que outra pessoa faria isso, porque eles são 

prósperos... Prosperidade nem sempre representa sucesso em Cristo, às vezes muito para o 

contrário. Veja? [17] 

E Deus tem Seu programa, e Ele irá estabelecer você e colocá-lo em Cristo, exatamente onde Ele 

acha que você trabalhará melhor para Ele, se você apenas ficar em seu chamado. Não tente receber a 

ligação de outra pessoa. Fique por conta própria ligando. Se você é dona de casa, continue sendo dona de 

casa. Qualquer que seja o chamado de Deus o que você fizer, apenas permaneça lá (1Co 7:17-24; Ef 

4:1). Ele sabe onde coloque Sua mão sobre você e use você. [18] 

Oh, Deus respeita a humildade. [19] 



É verdade que a grande igreja brilha e brilha com teologia polida, enquanto o Reino brilha com 

humildade, os pobres e humildes (I Cor. 4:20). O Evangelho não brilha; Ele brilha. O ouro do tolo 

brilha; ouro verdadeiro brilha. Há uma diferença entre brilho e brilho. Nós sabemos isso. [20] 

Você sabe, as pessoas querem poder, e realmente não sabem que poder é. Veja? Eles realmente não 

sabem o que acontece com isso. O caminho para cima é para baixo sempre. Se você quer poder, veja 

o quão humilde você pode ser. Apenas vá embora de todos os seus pensamentos mundanos, e 

humilhe-se diante de Deus, e então você tem mais poder do que o homem que corre por todo o prédio e 

faz muito barulho; porque você foi capaz de se conquistar e comprometa-se com Cristo para se 

humilhar diante dele. Isso é realmente poder. 

Você me mostra uma igreja que é humilde, muito humilde, não arrogante igreja, apenas uma igreja 

doce e humilde, vou lhe mostrar uma igreja que tem o favor e poder de Deus nele. Isso mesmo. É isso 

que é preciso, humildade, humilhando-nos diante de Deus e deixando Deus trabalhar através de nós. 

Não precisa fazer muito barulho. [21] 

Não sou eu. Veja? Você tem que sair de cena. Deus fez um promessa. Deus tem que permanecer com 

essa promessa. Mas você tem que ser simples o suficiente para sair do seu próprio caminho. Alguém 

disse: "Isso seria ótimo cara, se ele tivesse um L.L.D. fora da nossa faculdade." Se ele fizer isso, ele 

apenas percorrerá outra lacuna de Deus. 

“Os homens de hoje podem enviar uma mensagem”, eu disse, “para a lua. uma folha de grama onde ele 

não poderia explicar se fosse necessário." Deus está escondido simplicidade. Veja? Você não pode ser 

simples o suficiente. Um homem recebe uma educação, o a primeira coisa que você sabe é que ele é tão 

bom que não consegue se humilhar. E Deus é tão é grande que Ele se humilhe e se esconda dos sábios 

e Prudente. Jesus agradeceu a Deus por isso (Mateus 11:25). 

A maneira de conhecer a Deus é simples. O caminho para cima é para baixo. Qual caminho é o polo 

norte ou sul? Você está parado no espaço. Veja? O caminho para cima é para baixo. “Quem se humilha 

será exaltado; quem se exalta será humilhados." (Mat. 23:12). Vê? Devemos nos humilhar, não tentar 

saber demais. Apenas saiba uma coisa. Concentre todo o resto fora do caminho e olhe para Cristo (Heb 

12:1-3). Se você não sabe escrever seu nome, isso não tem nada a ver com isso. Apenas concentre seu 

coração em Cristo e Sua vontade e observe o que acontece. Sim certamente. [22] 

O Sinal, Jesus Cristo, o Espírito Santo, está entre nós. Deveríamos reverencie isso. Não podemos nos 

humilhar o suficiente. Tirar os sapatos ou ficar de joelhos não iria expulsá-lo, não iria satisfazê-lo; não 

seria suficientenós, mas uma vida que produz o fruto do Espírito... 

Agora, qual é o fruto do Espírito? Veja? Amor, alegria, paz... (Gálatas 5:22-23). [23] 

Agora, por que Paulo recebeu uma doença para segurá-lo Depois que Jesus morto, e sepultado, e 

ressuscitou, depois de muito tempo, Paulo encontrou-se com Ele face a face rosto no caminho para 

Damasco (Atos 9:1-18). Ele disse: "Eu venho de Deus e fui para Deus.” Paulo olhou para cima; havia 

uma grande Luz ali, aquela mesma Coluna de Fogo. Você sabe do que estou falando? A mesma Coluna 

de Fogo... E Paulo 

conversou com Ele, e Ele respondeu a Paulo. O povo não O ouviu. Eles 

não O ouvi, mas Paulo O ouviu. 

Ele disse: “Saulo, Saulo, por que me persegues?” 

Ele disse: “Quem és Tu, Senhor?” 

Ele disse: “Eu sou Jesus. Agora levante-se e vá para a rua chamada Direita; 



te contei a partir daí. Eu tenho um profeta que está vindo aí para lhe dizer o que 

fazer (você vê?), como..." 

 

Paulo... desceu, foi batizado, e invocou o Senhor, recebeu Espírito Santo, e Paulo disse: “Tive uma 

enfermidade da carne que me foi dada eu, um demônio, um mensageiro do diabo que me esbofeteia.” (II 

Coríntios 12:1-10). como golpe após golpe. Ele iria melhorar, e então isso o atingiria novamente. Disse: 

“Eu consultei o Senhor três vezes para tirar isso de mim, mas o Senhor disse: 'Paulo, Minha graça é 

suficiente.'" Então ele disse: "Se eu não fosse exaltado acima a abundância da revelação...” (versículo 

7). Ele teve mais revelação do que Pedro, Tiago, João ou qualquer um deles. Ele o viu depois que Ele se 

foi talvez dois anos ou mais, de pé numa Coluna de Fogo conversando com Ele. Como muito maior hoje, 

dois mil anos, e Ele ainda vive. Amém. 

Ele disse: “Foi-me dado, exceto que eu fosse exaltado acima, dizendo 'Agora, irmão, eu estou... acima 

de todos vocês. Veja, eu O vi depois que Ele foi ressuscitado os mortos, e falei com Ele; Eu sou...” 

Exceto que eu sou exaltado lá em cima, lá foi algo que me foi dado para me manter humilde." Viu? 

Sim? [24] 

O diabo é um pássaro muito inteligente e astuto. Ele sabe como acertar a coisa antes de começar; ele sabe 

isso. Veja? E a única coisa que você pode alguma vez fazer para vencê-lo, é confiar em Cristo e 

humilhar-se e deixá-lo Levar você. Você nunca fará isso de outra maneira (João 10:27-30). 

Seus poderes intelectuais nunca farão isso. Você tem que acreditar e apenas confie Nele (Prov 3:5-6). 

Ele é o pastor. Não é assunto das ovelhas para manter o lobo afastado; é assunto do Pastor; mas as 

ovelhas devem ficar com o Pastor para permanecer seguro (Sl 23:1-6). Essa é a minha segurança 

Zona, está em Cristo, e Cristo é a Palavra. Essa é a zona de segurança. [25] 

Pai Deus, mantenha isso em Suas mãos. Sao seus. Eu oro, Deus, que sempre andaremos humildes 

diante de Ti. Não sabemos quanto tempo. Nós não desejo de saber quanto tempo; não é da nossa conta. 

Isso é problema seu. Não é nossa vontade de saber quando Você virá; é nossa vontade, Senhor, manter-

nos humildes até que você venha e ande com você. É nosso desejo que você apenas deixe Seja 

conhecido de vez em quando, Pai, entre nós, para que possamos ver que ainda estamos caminhando 

com você. 

Perdoe-nos dos nossos pecados passados! Guia-nos e protege-nos de todas as armadilhas o diabo para o 

futuro! Guia-nos e guia-nos, ó Deus nosso Pai! Perdoe nosso pecados e ajuda-nos a ser Teus filhos! 

Somos uma classe pobre de pessoas. Nós somos um excluídos pelas sociedades deste mundo, pelas 

denominações das igrejas. Vemos o fim e agradecemos a Ti pela visão espiritual da Tua Palavra para 

ver o tempo do fim. Porque todas estas coisas devem acontecer até aquele grande apedrejamento desde 

paraíso. Ajude-nos, Senhor, a não estarmos aqui naquele dia, mas a entrarmos em Tua Presença, voe para 

o Teu seio. [26] 
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[25] “Terceiro Êxodo” (63-0630M), pág. 33 

[26] “Tentando prestar um serviço a Deus” (65-0718M), par. 194 
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Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As sementes entrarão 

jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. 

[Irmão. Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724 

 


